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Un jour en été je me suis dit�: 
je vais tenter le coup�! 
Maintenant c’est régulier, 
je prends le vélo 2 fois 
par semaine. On est plusieurs 
collègues à venir en vélo, 
c’est devenu un vrai sujet 
d’échanges. On se retrouve 
même le week-end pour faire 
du VTT�!
Vincent

Regardez 
le témoignage 
de Vincent 
en vidéo

Vélo

7 km de vélo 2x par semaine      100 % santé et environnement

Faire du vélo pour aller 
travailler, c’est bon pour 
la santé et l’environnement, 
et ça fait faire 
des économies !
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